

SUMMARY

TINJAUAN PELAKSANAAN PENGALIHMEDIAAN REKAM MEDIS DI RUMAH SAKIT ISLAM JAKARTA CEMPAKA PUTIH TAHUN 2016

Created by JASMINE NOOR AISHA

Subject : MEDIA, REKAM MEDIS, INFORMASI
Subject Alt : MEDIA, MEDICAL RECORD, INFORMATION
Keyword : alih media;rekam medis elektronik

Description :

Pengalihmediaan Rekam Medis adalah aktifitas pemindahan informasi suatu dokumen dalam media kertas (hardcopy) ke dalam bentuk digital (softcopy), tanpa mengurangi isi informasinya dengan tujuan efisiensi. Pengalihmediaan Rekam Medis Aktif di RSIJ Cempaka Putih bertujuan untuk mengganti sistem rekam medisnya menjadi sistem rekam medis elektronik. Dari hal tersebut, peneliti melakukan penelitian dengan tujuan mendapatkan gambaran pelaksanaan pengalihmediaan di RSIJ Cempaka Putih. Metode penelitian menggunakan metode penelitian kualitatif dengan cara memberikan gambaran dan menjelaskan hasil secara lengkap mengenai penelitian yang dilakukan dan menggunakan data yang telah ada di Rumah Sakit Islam Jakarta Cempaka Putih. Saat ini RSIJ Cempaka Putih telah memiliki SPO pengalihmediaan yang bernama SPO Dokumen Manajemen Sistem. Pengalihmediaan pertama kali dimulai pada 10 Februari 2015 sampai saat ini, jumlah rekam medis yang telah di alih media sampai bulan Juni 2016 adalah sebanyak 76813 rekam medis. Berdasarkan hasil penelitian ada beberapa faktor yang mempengaruhi seperti tenaga rekam medis yang kurang dan belum sesuai klasifikasi tenaga rekam medis, SPO yang belum disosialisasi, dan Fasilitas alih media yang tidak digunakan seluruhnya serta aplikasi yang sering error membuat alih media tidak berjalan efisien. Oleh karena itu, RSIJ Cempaka Putih sebaiknya melaksanakan perhitungan kembali beban kerja dan kebutuhan tenaga rekam media. RSIJ Cempaka Putih memberikan sosialisasi SPO Dokumen Manajemen Sistem kepada petugas rekam medis, dan memaksimalkan penggunaan seluruh fasilitas pengalihmediaan dan maintaining aplikasi rekam medis elektronik yang digunakan.

Contributor : Lily Widjaya SKM., MM
Date Create : 02/11/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201336022
Collection : 201336022
Call Number : 36-2016-S047
Source : Undergraduate Theses of Medical Record
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor